

Anfrage der CDU - Ratsfraktion
öffentlich

Datum	Nummer
07.07.2005	F0208/05

Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 11.07.2005
---------------------	------------------------------

Kurztitel
Entwicklung der Energiekosten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

jeder kann zur Zeit die Entwicklung der Energiepreise am eigenen Geldbeutel nachvollziehen. Auch in der Landeshauptstadt Magdeburg mussten in vergangenen Jahren nicht unerhebliche überplanmäßige Ausgaben wegen gestiegener Energiekosten getätigt werden.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung Magdeburg die Entwicklung der Energiekosten ein bzw. werden die entsprechenden Haushaltsansätze eingehalten?
2. Wenn sich Mehrausgaben ergeben, wo und in welcher Höhe treten diese auf (Prognose)?
3. Welche Einschätzung gibt es von Seiten der Stadtverwaltung bzgl. der Energiekostenentwicklung bei den freien Trägern (z. B. Jugend- und Sozialbereich) in Magdeburg?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Gerhard Ruden
CDU-Stadtrat